



CONSULTA CIUDADANA 2016

RESPUESTA COMISIÓN CHILENA DEL COBRE

Durante el periodo en que estuvo abierta la Sexta Consulta Ciudadana impulsada por Cochilco, que tenía por objetivo conocer la opinión de la ciudadanía sobre la productividad en minería, se recibieron valiosos comentarios que permiten enriquecer esta línea de trabajo que desarrolla la Institución.

Muchas de las opiniones recibidas destacan el rol de las organizaciones de trabajadores. En ellas se menciona la necesidad de una mayor apertura para operar como agentes integrales del negocio y que existan incentivos adecuados por parte de las empresas en materia de productividad.

Así, también se señala que las empresas mineras han evidenciado una estructura organizacional y sectorial enemiga de asumir riesgos, en varios niveles de decisión, que inhibe la implementación de soluciones de productividad. A nivel de industria, se menciona también que ha habido una insuficiente coordinación entre empresas, lo que ha propendido a un bajo nivel de normalización y estandarización de los procesos y procedimientos en general; ello limita eficiencias en la propia operación y con proveedores y colaboradores externos.

Cochilco viene desarrollando, con mayor énfasis a partir del año 2014, una serie de estudios sobre la productividad de la industria minera, que han tenido por objetivo cuantificar su evolución en el tiempo e identificar los factores que están incidiendo en ella, así como proponer medidas para mejorarla. También hemos estado apoyando a la Comisión Nacional de Productividad en el estudio sobre la productividad de la minería en Chile, el que ya fue publicado y difundido durante este año.

Para el año 2017 continuaremos desarrollando trabajos en esta línea y, como novedad, incluiremos a la mediana minería, estudios que estarán disponibles en nuestro sitio web www.cochilco.cl



CONSULTA CIUDADANA 2016

Estamos seguros que, con información transparente y de calidad, existen más posibilidades de lograr un diálogo efectivo entre los distintos actores involucrados y así alcanzar el objetivo país de una mayor eficiencia en el sector minero, actividad que tiene la mayor gravitación en la economía nacional.

Atentamente,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'S. Hernández'.

Sergio Hernández
Vicepresidente Ejecutivo
Comisión Chilena del Cobre